
ウインナー頒布会アンケート結果（お届け期間：8/4回～9/4回） 

                                  

ウインナー頒布会を利用された 2686 人のうち、ｅフレンズ登録者を対象にアンケートを行いました。 

回答は 99 人。いただいた声を参考に、次回の企画を検討していきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回企画について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次の企画の希望

すぐ注文したい　 20

3か月くらい後なら注文したい　 22

半年くらい後なら注文したい　　 26

1年後なら注文したい　　 5

わからない 21

注文しない 5

総計 99

回答いただいた

方の年代

　     ～29歳 2

30歳～39歳　 5

40歳～49歳　 14

50歳～59歳 29

60歳～69歳 28

70歳～79歳 20

80歳以上 1

総計 99

頒布会の利用回数

今回初めて 35

2回目 23

3回目 18

4回目 11

5回目以上 12

総計 99

注文しようと思った一番の理由

チラシを見て美味しそうだったから 63

ウインナー頒布会だったから 23

価格が手ごろだったから　 10

その他 3

総計 99

価格について

安い 4

やや安い　 5

普通　 67

やや高い　 21

高い 2

総計 99

美味しいと思われたのはどれですか。（すべて選択してください） 

利用してもよい価格

400円未満　　 11

400円～499円 　 28

500円～599円　 38

600円～699円　 6

800円以上でも納得できれば利用する 13

総計 96

次回利用される際に一番希望される点

高くてもおいしいウインナー　　　 26

無塩せき　　 22

隔週や月1回など毎週以外で届けてほしい 20

その他 13

少量企画 10

お買い得の大容量企画　　　　　　　 7

総計 98



ウインナー頒布会についての感想や、これからの頒布会についてリクエストやご意見 

 

 

息子が好きそうと思い、購入しました。毎回、美味しい、と言ってぺろっと食べてしまいました。/ 

ハム、焼豚、チーズ、ヨーグルト。/毎週ではない タイミングで届けてほしい。/☆地域のもの/ 

普段 掲載のないウィンナーを紹介してくださるのがとても良かったです。全国各地でさまざなウィンナーがあ

る中 頒布会の商品はどれも本当に美味しかったです。朝食やビールのおつまみに楽しくいただきました。ウィ

ンナーとクラフトビールがセットになった頒布会などがあれば個人的にはうれしいです。ありがとうございまし

た。/どれもとても美味しかったです。ハーブやスモーク、豚肉以外のウインナーなど、ビールやワインに合うも

のがあれば嬉しいです/どれも添加ぶつを感じない、自然な？美味しさで、毎回食べる度に 美味しいね！と言っ

て､､､ 他のが食べられなくなりそう､､､/全国各地の普段買えない珍しいモノが嬉しいです/りんごの頒布を利用

しています。種類の違うのもいいですが同じものを多めに安く買えたらいいなと思います。以前サンむつを好ん

で求めましたが、見かけなくなりましたね。/冷凍でなく冷蔵の商品が良かった。/2人で頂きました。量は、良か

ったですが、毎週は、余りました。隔週くらいでお願い致します。/楽しめました。/安心安全で美味しいものをお

願いします。/美味しいものは、頒布会以外でも買いたいです/コロナ禍なかなか遠くの美味しい食べ物をすぐに

は口にできないので、頒布会はいいなと思います。美味しいウインナーソーセージや国産チーズを探して下さい。

価格はお手頃価格でお願いします。/ウインナーは好きですが毎日は食べないので少量でもよいので美味しいもの

が良い、ウインナーばかりは飽きてしまうのでハム類と交互がよい/厳選された国産原材料を使用し、無添加、無

着色である、こだわりのウィンナーやフランクフルトの頒布会を企画してほしい/値段もお手頃価格で丁度良い分

量でした。いろいろな所のウインナーを食べてみたいです。/ 金額の高低よりも、期待を裏切られた事が残念だ

った。現物などを見ないで買うことが、やはり危険なことが分かった。/普段目にしない変わったものが食べてみ

たいです/なるべく混ぜ物の少ない、美味しいウインナーを厳選していただけることを期待しています/普段買う

ことが無いウィンナーを、買いやすい価格で試すことができて良かったです。/冷凍だと日持ちはするが食べる機

会を逃しがちだったので冷蔵が良いかもしれない。/毎回商品の種類（ジャンル）が変わるものがあれば良いと思

う。/冷凍ではなく、冷蔵のものがいいです。/どれもおいしかったですが、添加物の少ないもの、国産のものな

ど、500 円くらいであればまた買いたいです。/冷凍もあり、保存がきくので良かった。大葉は食べたことなかっ

たので美味しかった/ウインナー頒布会のものは全て化学合成添加物を一切使用しないものにしてほしい/地元以

外では知名度はないけれど美味しいもの、地元以外では入手が難しいものなど、せっかくの頒布会なので普段見

たことのないものが企画されると嬉しいです。/定かでは無いのですが高齢者はウインナーは食べないほうがいい

と聞きましたので頒布会は一年後でと思いました/待ち遠しい楽しい取り組みと思います。美味しいからまた買い

たいと思っても次はいつ取り扱いあるのか？ないのか？数限定でも普段買えるようになればいいと思う。/いろん

なタイプのウインナーが食べれてとても満足しました。また、違う種類のウインナー頒布会があれば嬉しい。どれ

もおいしかった。/近くのスーパーでは滅多に手に入らない地域色たっぷりの食材を企画して欲しい。佃煮厚揚・

豆腐・チーズとか/ハム頒布会ではとても美味しかったので今回 2セットを申込みしました。しかし，ウインナー

は塩辛さがとても気になりました。またあればウインナー頒布会は申込みはやめます。/普段購入しないようなウ

インナーが入っていたので、毎回楽しみにしておりました。/ウインナーは主人も好きなので またあったら注文

したいです。/毎回注文せずとも届くのは楽。美味しかったので次週何が届くのか楽しみでもあった。ただ、お値

段は我が家の家計では高い認識であった。初めてだったので、実は、仕組みをよく理解しておらず注文したのが本

当のところです。そのため、次回企画があっても注文するかはわかりません。/自分ではスーパーなどで買うのを

迷うが、頒布会で届くなら、迷わずに食べてみれるのと、いろいろな味が楽しめたから良かったです。/今回は大

満足させていただきました。主人も美味しいと喜んでいました。次回もきっと注文します。/普段中々ウインナー

の珍しい商品買うことがなかったが、色々と味わえて晩酌のおつまみとして頂きながら週一届くのを楽しみにし

てました。頒布会注文が初めてでしたが、また機会があれば注文したいと思います 


